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土佐清水市立清水小学校
校長室便り 令和 2年 7月 22日

１年後は…
コロナウイルスの感染拡大がなければ、今頃日

本には、世界中から人々が集まり、スポーツの祭
典が行われようとしている最中でしょうね。
１年後に延びた東京オリンピック・パラリンピ

ックですが、開催されるときには感染症対策もし
っかりできて、みんなが心から笑って、楽しめる
状況になっていることを心から祈るばかりです。
さて感染がいまだ広がっている状況ですが、少

しずつスポーツで観客を入れての試合が増えて来
ました。先日から始まった大相撲でも１万人以上
入る収容人数を２５００人程度とし、升席一つに
１人の観客で夏場所が始まりました。
しかし現状は甘いものではなく、新しい生活様

式で、様々な工夫をされて日常生活を取り戻そう
とはしていますが、まだまだ先の見えない状況が
続いています。

GoTo キャンペーンも二転三転で、今でないと
いけないのか…と個人的には感じています。しか
し経済を活性化することの意味は分かりますか
ら、どれが正解かは分からないものです。
とはいえ、一番は１日も早く感染症の拡大が収

束し、マスクを外しての子どもたちの笑顔が見え
る日を待ち望むばかりです。
そして、１年後には、日本、いや世界中でこの

１年間での力を蓄えた人達の頑張りが見られるこ
とと信じています。

できていますか？
もうすぐ夏休みが始まろうとしています。楽し

く過ごすためには気をつけることがたくさんあり
ます。
最近地域の人からも連絡を頂くのですが、交通

ルールが守れていない人がたくさんいるようで
す。ある方からは「最近、ヘルメットをかぶらな
い人が増えたようですが、どうなっているのです
か？清水小学校ではヘルメットをかぶらなくてい
いようになったのですか？」
と言う声を頂きました。
清水小学校では、命の大切

さについては特に１年生の時
に『カイシサクラ』を前にし
て話を聞くのですが、地域の
人たちには命を大切にして
いる姿は映っていないよ
うです。
ノーヘルでルールを守れていないのは高学年が

多いようで、名前も挙がってきていますが、その
子どもに聞くと「僕、していません。」との返事
が返ってきます。
清水小学校では、不思議なことがありますが、

これも清水の不思議の一つで、その場で見つけて
声をかけなければ、なかなか事実を認めることが
できないと言うことです。ちょっと言い換えると
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《現場を押さえないと…》と言うことになるでし
ょうか。
ばれなければ良いでは困るので、しっかり自分

のしたことに責任を持ってほしいと思います。
もう一つ交通ルールについて気をつけてほしい

ことがあります。
前回の通信では、道路で遊んでいる人のことを

書きました。今回は遊んでいるのではないですが、
歩道と車道の区別を付けてほしいと言うことで
す。
清水ヶ丘四国銀行、ローソンから中学校方面に

上がる道を歩道があるのに車道を歩いて帰ってい
る人がいるようです。
それなら中学生かも…と思われるかも知れませ

んが、地域の人からは「ランドセルを背負って帰
っています。小学生は小さいから場所によっては
見えにくいところも有り、危険を感じたこともあ
ります。何より何かあってからでは遅いので…」
との連絡を頂きました。
本当に何かあってからでは遅いので、くれぐれ

も交通ルールを守って生活してほしいものです。

１学期もあと少しとなりました
臨時休校になり、遠足、運動会、５年生は宿泊

学習…とみんなが楽しみにしていた行事がほとん
どできず、みんなにとって１学期はどんなことが
思い出に残ったのだろうと感じてしまいます。当
たり前にできていたことが、当たり前でなくなる
ことのさみしさ、大変さを感じました。
そして、今でも続いていますが、毎日の体温測

定とアルコール消毒、熱中症にならないように気
をつけながらのマスク。
子どもたちの元気な声が聞こえず、笑顔も見ら

れない本当にしんどい１学期でした。
自由にならない時間があったとは思いますが、

みんなが我慢して頑張ってくれたおかげで、１学
期のゴールが見えて来ました。
今年の夏休みは、８月１日から２３日までと例

年よりは少ない日数になりますが、だからこそ充
実した夏休みを迎えることができると思います。
２６日は個人面談となっています。みんなの頑張
りがお家の人に伝えられると思うので、お家の人
が個人面談から帰ってきたら「どうやった？」と
聞いて下さい。そしてお家の人もしっかりと子ど
もたちに伝えてあげて下さい。

梅雨明けはまだかな？
今年は５月３１日頃に梅雨入りしました。昨年

の四国の梅雨入りは６月２６日頃でしたから、ず
いぶん今年は早かったのですね。そして今年の梅
雨はいつも以上に雨が降り続きました。九州、中
国、近畿地方では災害も起き、亡くなった人もお
ります。
被災された方に心よりお見舞い申し上げますと

ともに１日も早い復旧をお祈りします。
奄美大島ではこれまでに一番遅い梅雨明けとな

ったようです。５月１０日に梅雨に入り、７月２
０日に梅雨明けでした。
このところ夏の太陽が照りつけて、暑い日が続

いていますが、週末にかけては、また雨の予報と
なっています。
暑すぎるのは嫌ですが、雨続きはもっと苦手で

す。熱中症には気をつけなければいけませんが、
そろそろ梅雨明けしてほしいものです。
夏の☀よ！！帰ってきて下さい。
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